

“INFORME DE ACTIVIDADES LEGISLATIVAS Y DE GESTIÓN”

Noviembre 2018.

El jueves 8 del presente mes y año en curso, rendí mi Segundo Informe que a continuación detallo:

Soy Diputado Local del Municipio de Madero Distrito Veinte, el Municipio más pequeño del Estado, pero que su corazón es muy enorme, en Madero se genera gente que da servicio y que da ejemplo de vida y yo soy parte de esa; en mi vida, me he dedicado a hacer el bien y bueno eso creo que lo aprendí bien y muy bien.

Durante el periodo comprendido de octubre del 2017 al actual 2018, hemos atendido cerca de **2700 personas**, las cuales acuden a solicitar diversos apoyos.

En dicho **periodo** hemos invertido una cantidad importante de dinero, que ha sido proporcionado del salario de su servidor, repartido entre diversos programas.

EDUCACIÓN Y DEPORTES:

En los cuales se han apoyado para diversos torneos, graduaciones, útiles escolares, material didáctico, cuadernos, paquetes escolares a los alumnos e igual forma a maestros, donaciones de refrigeradores, estufas, algunos comedores escolares a los kinders Club de Leones de Cd. Madero de igual forma a una escuela especial de niños que tienen problemas y que bueno finalmente es importante que ese sector de niños sean atendidos.







VIVIENDA:

Dentro de este programa hemos beneficiado con block y cemento, instalación y material eléctrico, todo esto, para que los maderences puedan empezar o terminar de construir sus viviendas, también pintura para diversas escuelas y unidades habitacionales, hemos apoyado en la donación de lámina galvanizada ya que quienes tienen sus techos ya deteriorados y en temporada de lluvias sufren afectaciones por las goteras; así mismo se realizan las donaciones de diversos electrodomésticos y artículos de primera necesidad para la alimentación de personas de escasos recursos.







ASISTENCIA SOCIAL:

Dentro de este encontramos todo tipo de servicio o ayuda brindada a las personas que más lo necesitan y en el cual se ha favorecido a más de 1500 personas con diversos apoyos como son traslados a diferentes hospitales dentro y fuera de la ciudad, así como radiografías, cajas de diálisis intraperitoneales, análisis clínicos, valoraciones, seguimiento de tratamientos, donación de medicamentos, aparatos ortopédicos como sillas de ruedas, bastones, lentes y también andadores.

De igual forma, dentro de este mismo rubro nos damos a la tarea de fomentar la convivencia e integración de los vecinos, a través de diversos convivios como lo son loterías, las tradicionales posadas, día de reyes, día del niño, día de la madre, etc., haciendo entrega de diversos artículos y donación de productos de la canasta básica.

Otro de los apoyos que se brindan en la gestoría es la asesoría jurídica, dentro de la cual hemos apoyado a más de 230 personas diversos juicios entre los cuales se encuentra asuntos de carácter familiar, laboral y civil por nombrar algunos, pensión alimenticia, reconocimiento de paternidad, despidos injustificados y juicios intestamentarios.

La cifras que hemos manejado en esta oficina ha sido de 1165 alumnos beneficiados, asesoría jurídica 230, apoyos a vivienda 15, asistencia social 1302, de igual forma gente que ha tenido asuntos de sus recibos con altos cobros en comapa y así han sido un total de 2700 personas atendidas en este año.

También en los 2 años que llevo como Diputado Local he tenido la oportunidad de en 3 ocasiones ser presidente de la mesa directiva, la última en este mes de noviembre, también con una veintena de intervenciones en tribuna en estos dos años y 9

intervenciones en la tribuna, presentando la Iniciativa el primero de octubre en donde se exhorta el Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República Mexicana, Sección Uno, para que en el proceso de contratación de personal en la refinería Francisco I. Madero, se prefiera a los trabajadores que sean contratados la gente de la zona y no gente de fuera, porque muchas veces llegan compañías de otros estados y que finalmente pues el impacto socioeconómico del salario no beneficia a la gente de la Ciudad.















Iniciativa presentada el día 18 de diciembre del 2017.

En el cual el titular de la Comisión de Energía, sea parte integrante de la comisión intersecretarial para el aprovechamiento apoyo de energías renovables.

El día 10 de enero del 2018.

Exhorta a la Comisión de Derechos Humanos de nuestro estado, para implementar las acciones a garantizar una mayor promoción, difusión y divulgación de la lengua de señas mexicana, a fin de lograr en nuestra entidad una plena inclusión de las personas con discapacidad auditiva.

Iniciativa presentada el día 21 de febrero del 2018.

Donde se exhorta respetuosamente, al secretario general de gobierno del estado con la subsecretaria de transporte, que requiera a los concesionarios del transporte público, denominado "microbuses", para darles capacitación a los choferes y que presten un mejor servicio.

Igual también la Iniciativa presentada el 21 de marzo del 2018.

Tiene por objeto regular la utilización de instrumentos de pesca, así como generar una cultura de restauración ecológica entre los pescadores, esto es que las arcas de pesca eran desechadas y esto ocasionaban muerte de diversas tortugas, delfines y otras especies acuáticas, que finalmente bueno iban en contra de la vida de estos animales.

Y bueno podemos llevarnos mucho tiempo dando informe de las actividades, pero lo más importante que en estos dos años he tenido una gran oportunidad de llevar una gran amistad con mis amigos diputados, a pesar que en su momento como decía un compañero que decía que llegue siendo muy gruñón, ahora tenemos una gran amistad, celebro haberlos apoyado en todos los trabajos y también me siento muy orgulloso que ustedes hayan apoyado el mío, también a mi secretaria Eva que está por aquí, de igual forma a la gente que no vino de mi oficina a Pepe, al Licenciado Arenas, a Magaly a Liz y bueno a un grupo de jubilados por el cual soy presidente también, que ya es gente mayor que yo, pero que finalmente a pesar de ser el más joven soy su presidente y bueno sin mencionar también a mi mujer a Consuelo que no pudo venir por cuestiones de trabajo, sé que estará en Madero pendiente de mi labor y yo de la suya, mis hermanos maría del Carmen, Guadalupe, Juan Manuel y bueno a mis padres que me dieron el ser, también, al Secretario General de Gobierno que en diversas oportunidades pudo apoyarnos y al señor Gobernador que estoy muy orgulloso como todos los Diputados de Acción Nacional de hacer equipo con él y que recuerden los Secretarios que

independientemente del presupuesto que podamos gestionar y erogar en el presupuesto, también son parte de este equipo y no se olviden que somos eso equipo.

Viva Tamaulipas

Muchas Gracias.